

Goncalves gewinnt Desert Challenge

Paulo Goncalves, Rallye-Weltmeister 2013, siegte bei der fünftägigen Abu Dhabi Desert Challenge, dem ersten Rennen der FIM Cross-Country Rallye Weltmeisterschaft 2014, auf der neu entwickelten Honda CRF450 Rally. Damit feierte das Team HRC, unter der Leitung des deutschen Team-Managers Wolfgang Fischer, einen Auftakt nach Maß. Goncalves und auch Honda haben damit die Deseret Challenge das erste Mal gewonnen. In den zwölf Jahren zuvor hatte immer KTM gewonnen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Paolo Gonsalves auf Honda.
